
Protokoll
der ordentlichen

Jahreshauptversammlung 
2019

Ort: Schützenhaus Maulsbach
Datum: 09. Februar 2019
Beginn: 20.00 Uhr
Teilnehmeranzahl: 42

TOP I: Eröffnung und Begrüßung

Pünktlich um 20.00 Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Frank Heuten die Versammlung. Er 
begrüßt alle anwesenden Mitglieder, insbesondere Königin Michaela I., Prinzgemahl Klaus I., 
Schülerprinz Till I, den Jugendvorstand sowie alle Ehrenmitglieder. Weiterhin begrüßt er den 
1. Beigeordneten von Hirz-Maulsbach, Jörg Pfeiffer.  

Er stellt fest, dass die Versammlung frist- und formgerecht einberufen wurde. Es liegen keine 
Anträge auf Änderung der Tagesordnung vor.

Es wird von Frank Heuten nochmals darauf hingewiesen, dass sich in die Anwesenheitsliste 
nur Vereinsmitglieder eintragen dürfen. Wahlberechtigt ist, wer das 18. Lebensjahr vollendet 
hat oder Mitglied im Jugendausschuss ist. Weiterhin teilt er der Versammlung mit, dass die 
Getränke nur während der Versammlung kostenlos sind. Nach Schließung der Versammlung 
hat jedes Mitglied seine Getränke selbst zu zahlen. 

Frank Heuten bittet nun alle Anwesenden sich zu Ehren der verstorbenen Mitglieder Ulrich 
Schmidt und Horst Salterberg aus Fiersbach, unserem Ehrenvorsitzenden Günter Molly aus 
Maulsbach sowie Otto Schmidt aus Fiersbach zu erheben, um ihnen eine Gedenkminute zu 
widmen.   

TOP II: Bekanntgabe des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2018

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde wie im letzten Jahr auf unserer 
Homepage veröffentlicht. Alle Mitglieder hatten somit die Gelegenheit vor der Versammlung 
das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung einzusehen. Dennoch wurden noch 10 
Kopien ausgelegt. Bevor Frank Heuten über die Annahme des Protokolls abstimmen lässt, 
weist er auf einen Tippfehler  im TOP 11 hin. Hier hätte in der zweiten Zeile das Datum 
01.01.2020 stehen müssen anstatt 01.01.2010. Frank Heuten lässt über die Annahme des 
Protokolls abstimmen. In einer offenen Wahl wird das Protokoll einstimmig angenommen.  
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TOP III: Jahresbericht des Vorsitzenden

Frank Heuten berichtet über die wichtigsten Veranstaltungen und Ereignisse des abge-
laufenen Jahres. Einige Veranstaltungen und Termine hebt er besonders hervor.

Die erste Veranstaltung im Jahr war die Hüttenparty am 27. Januar 2018. Der Luftgewehr-
stand wurde zum dritten Mal in eine Hüttenlandschaft verwandelt. Mit Speisen nach 
Österreicher Rezepten und diversen Getränken aus Österreich wurde wieder eine zünftige 
Hüttenparty gefeiert. Die Party war wieder mal sehr erfolgreich. Vor allem hat es Frank 
Heuten gefreut, dass viele Neubürger den Weg ins Engeschen gefunden haben. Viele 
Mitglieder haben wieder beim Auf- und Abbau geholfen. Hierfür bedankt sich Frank Heuten 
noch einmal recht herzlich. 

In der ersten Vorstandssitzung des Jahres 2018 wurde Frank Heuten in seinem Amt als 1. 
Vorsitzender einstimmig wiedergewählt. 
In der Jugendversammlung am 07.02.2018 wurde Frank Schüler als 1. Jugendwart bestätigt. 
Weiterhin wurden Tobis Heidelbach und Carina Kern als stellvertretende Jugendwarte 
gewählt. 
Als erster Jugendsprecher wurde Jonas Heuten gewählt. Manuel Schmidt wurde zweiter 
Jugendsprecher. Erst Jugendsprecherin wurde Jana Brankers und zweite Jugendsprecherin 
Hanne Kählitz. Till Brankers und Jan Asbach wurden als Vertreter des Sports und kulturelle 
Angelegenheiten gewählt. 
 
Am 24.02.2018 fand die Jahreshauptversammlung statt. Katharina Kählitz wurde in den 
Vorstand als Jugend- und Kulturbeauftragte gewählt. 
Es wurde auf die zweite Stufe der Beitragsanpassung ab 2020 hingewiesen, die vom Sport-
bund empfohlen wurde.  

Bei der Verkaufsveranstaltung in unserem Haus im April haben 15 Paare den Verein mit ihrer 
Anwesenheit unterstützt. Die Anwesenheit der Paare brachte dem Verein 600,- vom 
Veranstalter.

Am Preisskat an Gründonnerstag haben 27 Spieler teilgenommen. Sieger wurde Stefan Straub 
mit 2105 Punkten. Er dankt an der Stelle noch mal Doris Lichtenthäler für die Leitung und 
Organisation und Wilfried Kessler für die Tätigkeit als Schiedsrichter.      

Das Ostereier- und Familienschießen fand im gewohnten Rahmen statt. Die Veranstaltung 
wurde gut besucht. Beim Familienschießen haben Tobias Henze und Ralf Hallerbach ge- 
wonnen.  

Am gleichen Nachmittag besuchten uns der Vorstandsvorsitzende der Raiffeisenbank 
Neustadt eG Konrad Breul und der Zweigstellenleiter von Asbach Thomas Becker. Sie 
überreichten unserem Verein eine Spende von 500,-. Diesen Betrag erhalten wir nun jährlich 
für die Jugendarbeit. 

Das Kron- und Schülerprinzenschießen fand am 15. April statt. Tabea Wendel wurde neue 
Kronprinzessin und Till Brankers neue Schülerprinz.  
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Das Schützenfest 2018 begann mit den Vorbereitungen und einem Arbeitsdienst am Samstag 
vor dem Fest. Die Beteiligung an dem Arbeitsdienst war zufriedenstellend. Aufgrund der 
guten Beteiligung der Helfer konnte das Festzelt eine Stunde früher aufgestellt werden.  Dafür 
bedankt sich Frank Heuten noch mal bei allen Helfern.

Die Abtrennung von zwei Feldern am Freitagabend hat sich bewährt. Somit wirkte das Zelt 
gut gefüllt mit Gästen. Ebenso ist die Unterstützung unserer Freunde vom Blasorchester 
Schöneberg eine tolle Sache, betont Frank Heuten. 

Das Fest wurde am Samstagabend sehr gut besucht. Unsere Hausband „De Pänz“ hat für eine 
sehr gute Stimmung gesorgt. 

Der Gottesdienst am Sonntagmorgen begann um 11.00 Uhr, somit  eine halbe Stunde früher. 
Der Gottesdienst wurde gut besucht. 
Um 13.00 Uhr versammelten sich unsere Schützen um das neue Vereinsbild zu erstellen. Über 
150 Schützen sind zum Fototermin erschienen. Frank Heuten bedankt sich hier für das diszi-
plinierte Verhalten trotz der tropischen Hitze bei allen Schützen während des Fototermins.
Erstmals begann der Festzug um 13.30 Uhr. Der Sonntag endete mit einer stimmungsvollen 
Abschlussparty mit Bier und Gyros.

Beim Vogelschießen am Montag haben sich 47 Schützen beteiligt um die Außenteile abzu-
schießen. Das Vogelschießen wurde erstmals vom neuen Bürgermeister der VG Altenkirchen, 
Fred Jüngerich eröffnet.  
Königsanwärter waren Rene Brankers, Klaus und Michaela Wolter, alle aus Rettersen. Um 
15.31 Uhr wurde Michaela Wolter mit dem 599. Schuss unsere neue Schützenkönigin. 
Michaela I. wurde bei strahlendem Sonnenschein am Abend in Fiersbach abgeholt und 
anschließend feierlich im Festzelt gekrönt. Für den Abend hat die Band „dePänz“ wieder für 
eine tolle Stimmung gesorgt.  

Die Vatertags Wanderung begann wieder mit einem Gottesdienstbesuch an dem über 50 
Schützenbrüder und Schützenschwestern teilnahmen. Die „Männer“ wanderten bei 
regnerischen Wetter durch den Hück nach Kescheid. Der Abschluss wurde dann bei der 
Feuerwehr in Mehren gemacht. Die Frauen wanderten über den Schlag, den Maatweg nach 
Fiersbach. Dort wurde Mittag gemacht. Danach folgten sie den Männern nach Mehren zum 
Abschluss. Frank Heuten bedankt sich noch mal bei den Helfern Gerd Peter, Klaus Wolter, 
Heinz Graf und Dirk Lichtenthäler, der den Ladewagen gefahren hat. 

Frank Heuten berichtet noch vom Königspokalschießen und den Landesverbandsmeister-
schaften  Bei den Landesverbandsmeisterschaften haben sich unsere Schützen Gerd Peter, und 
Frank Schüler für die Deutsche Meisterschaft qualifiziert. Dazu gratuliert Frank Heuten recht 
herzlich. 
 
Im August haben einige Schützen auf der Asbacher Kirmes für das Schöneberger Bläserchor 
Thekendienst gemacht. Das war die Gegenleistung für deren Hilfe für den Freitagabend auf 
unserem Schützenfest.   
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Am 26. August fand in unserem Haus der Verbandstag der Innung SHK statt. Es wurde ein 
Wettbewerb angelehnt an unser Königspokalschießen durchgeführt. Sieger wurde Stephan 
Hörter aus Mammelzen. Diese Art der von Betriebs- oder Innungsflügen folgten noch die 
Feuerwehr der Verbandsgemeinde Altenkirchen und die Fa. Wilde aus Hennef im Laufe des 
Jahres.

Der im September geplante Vereinsausflug zu unseren Freunden nach Aarschot musste leider 
wegen zu geringer Anmeldezahlen abgesagt werden. Das findet Frank Heuten sehr schade, da 
uns unsere belgischen Freunde zumindest mit einer kleinen Abordnung jedes auf dem 
Schützenfest besuchen. 

Die Aktiven Feier am 6. Oktober wurde sehr schlecht besucht. Das bedauert Frank Heuten 
sehr, obwohl Getränke und Essen umsonst sind. 
 
Am 7. Oktober fand das Bezirkskönigsschießen in Brachbach Daran hat unsere Königin 
Michaela I. teilgenommen. Am gleichen Tag haben wir auf dem Erntedankfest in  Mehren 
teilgenommen und die Getränke verkauft. Aufgrund zurück gehender Besucherzahlen war der 
Umsatz kleiner und somit auch die Spende von uns an die Kirchengemeinde Mehren.  

Ein Woche später wurde der Bezirksschützenball in Betzdorf besucht. Wilfried Höller wurde 
mit der großen Verdienstnadel des RSB in Silber ausgezeichnet. Frank Schüler konnte für 
seine hervorragende Jugendarbeit den zweiten Platz beim Jugendförderpreis entgegennehmen. 
Spannend wurde die Bekanntgabe des neuen Bezirksschützenkönigs. Königin Michael I 
belegte den 3. Platz und Tabea Wendel wurde Kreisjugendkönigin. Hier gratuliert Frank 
Heuten den Beiden noch mal recht herzlich.    

Die 9. Rocknacht war zufriedenstellend abgelaufen. Leider konnte DJ Michael Schüchen die 
Erwartungen der „Deutschrockfans“ nicht so richtig erfüllen. Deshalb werden wir uns für 
2019 einen neuen DJ suchen, der das Thema „Deutschrock“ bedienen kann.  

Das Schlachtfest wurde gut besucht. Das Sauschießen hat Till Brankers gewonnen. Heidi 
Kählitz hat den ersten Preis bei der Verlosung gewonnen. Frank Heuten dankt den Männern 
des Hofstaates und den Perlen der Honschaft für deren Aufführungen. 

Zum Abschluss des Jahres fand noch die Senioren- und die Nikolausfeier für unsere Kleinen 
statt. Leider haben weniger Kinder die Nikolausfeier gegenüber den Vorjahren besucht. 

Es wurden 8 Schützenfeste besucht. Weiterhin wurde der Frühschoppen der KG Burglahr und 
das Dorffest in Rettersen besucht. 

Zudem wurden 1 grüne, zwei goldene, 2 diamantene Hochzeiten mit Abordnungen besucht. 
Zwei 70., drei 75., fünf 80., fünf 85., drei 87., zwei 90., und ein 95. Geburtstage wurden von 
einer Abordnung unseres Vereins besucht. 
 
Wir mussten leider auch drei Mitglieder zu Grabe tragen. 
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Am Schluss bedankt sich Frank Heuten bei allen Mitgliedern, dem Vorstand und seiner 
Familie für die Unterstützung im abgelaufenen Jahr.    

Der ausführliche Bericht des Vorsitzenden ist Anlage des Protokolls.   

TOP IV: Kassenbericht

In Vertretung des erkrankten Schatzmeisters Stefan Molly, trägt Vereinsmanager Elmar 
Deneu den Kassenbericht der Versammlung vor. Er verweist auf die Möglichkeit, dass das 
Kassenbuch bei ihm eingesehen werden kann. Er gibt der Versammlung einen Überblick über 
die größten und bedeutendsten Geschäftsvorfälle. Erfreulich ist, dass der Verein im letzten 
Jahr den Kassenstand zum 31.12.2018 erhöhen konnte.

Der Bericht ist Anlage des Protokolls. Frank Heuten bedankt sich für die Ausführungen bei 
Elmar Deneu und bittet nun um den Bericht der Kassenprüfer.

TOP V: Bericht der Kassenprüfer

Die Kasse wurde von Detlef Streginski und Jörg Pfeiffer geprüft. Jörg Pfeiffer berichtet von 
der Kassenprüfung und spricht Stefan Molly ein großes Lob für die Kassen-führung aus. Er 
dankt dem Schatzmeister und dem gesamten Vorstand für die geleistete Arbeit. Dann 
beantragt er die Entlastung des Vorstandes. Der Antrag wird bei 7 Enthaltungen und 35 Ja 
Stimmen angenommen. 
Frank Heuten bedankt sich bei Jörg Pfeiffer für den Bericht. 

TOP VI: Sportbericht/Jugendbericht

Sportbericht
In Vertretung von Laura Seifen berichtet der zweite Sportleiter Rene Brankers vom abge-
laufenen Sportjahr. Laura Seifen ist verhindert und entschuldigt. 
Er berichtet von den sportlichen Aktivitäten des abgelaufenen Jahres. Besonders hebt er die 
Leistungen einiger Schützen hervor.  

Landesmeister wurden in der Disziplin 
- Luftgewehr und KK liegend, Körperbehinderte – Gerd Peter

Vizelandesmeister wurden in der Disziplin
- Zimmerstutzen Damen – Katharina Kählitz
- KK 100 m - Katharina Kählitz 
- KK-liegend Körperbehinderte – Frank Schüler

Den dritten Platz belegten in der Disziplin
- Luftgewehr Junioren – Moritz Keller
- Mannschaft LG 3-Stellung, Schüler A– Nils Clemens, Jan Asbach und Till Brankers 
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Bei der  deutschen Meisterschaft in München starteten die Schützen Frank Schüler und Gerd 
Peter. 

Rene Brankers teilt noch die neue Regel bei der Vergabe der Schützenschnüre mit. In den 
letzten Jahren wurden Schützenschnüre leider nicht zurückgegeben. Als Folge muss der 
Verein neue Schützenschnüre kaufen. Diese werden in Zukunft nur gegen ein Pfandgeld von 
10,- herausgegeben. Bei der Rückgabe der Schützenschnur gibt es das Geld zurück.  

Frank Heuten bedankt sich bei Rene Brankers für den Vortrag.  

Der Bericht liegt dem Protokoll als Anlage bei.

Jugendbericht
Der Jugendbericht wird vom zweiten Jugendleiter Tobias Heidelbach vorgetragen. Frank 
Schüler, der 1. Jugendleiter ist verhindert und entschuldigt. Er berichtet von den Sport- und 
Gesellschaftlichen Ereignissen. Einige Aktivitäten hebt er besonders hervor. 

Am Familienschießen am Ostermontag haben 19 Teams teilgenommen. 

Neue Majestäten der Jugend wurden Tabea Wendel Kronprinzessin und Till Brankers wurde 
Schülerprinz.
Tabea Wendel wurde in dem abgelaufenen Jahr auch Kreisjugendschützenkönigin. Beim 
Bezirksjugendkönigsschießen belegte sie den zweiten Platz. 

Beim Bezirksjugendtag in Rennerod holte die zweite Mannschaft bei der Dorfrally den 
1.Platz. Beim Spiel ohne Grenzen belegte die erste Mannschaft den 4. Platz.

Am 20. Juni wurde am Schützenhaus gegrillt. 

Beim Jugendförderpreis des Gebietes Süd wurde der 2. Platz belegt. Beim Bezirk wurde 
ebenfalls der 2. Platz belegt.
 
Die Fußballabteilung unseres Vereins, unter der Leitung von Tobias Heidelbach, hat bei den 
Ambosskikers in Döttesfeld bei zwei Turnieren jeweils der 2. Platz erreicht. 

Ein weiterer Höhepunkt war das Kegeln beim Westerwaldwirt Stähler in Hemmelzen am 28. 
November.

Weiterhin fand vor Weihnachten ein gemeinsames Plätzchenbacken mit Katharina Kählitz 
statt. Neben einigen Auftritten haben die Perlen der Honschaft auch am Karnevalsumzug in 
Altenkirchen teilgenommen. 
Ebenso hatte unserer Kindertanzgruppe Auftritte auf unserem Schützenfest, dem Erntedank-
fest, beim Sozialverband Ortsgruppe Weyerbusch, im Seniorenheim in Mehren und auf 
unserer Alten- und Nikolausfeier.
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Auf der Jugendversammlung wurde der neue Jugendausschuss gewählt. 
1. Jugendsprecher – Jonas Heuten
2. Jugendsprecher – Manuel Schmidt
1. Jugendsprecherin – Hanne Kählitz
2. Jugendsprecherin – Jana Brankers

Vertreter für kulturelle Angelegenheiten – Tim Kretzer
Vertreter für sportliche Angelegenheiten – Julia Pfeiffer

Tobias Heidelbach bedankt er sich bei allen Helfern, die ihn und Frank Schüler bei der Arbeit 
mit der Jugend unterstützt haben.      

Frank Heuten bedankt sich bei Tobias Heidelbach für die geleistete Arbeit der Jungendleiter 
im ganzen Jahr.  

Der Jugendbericht liegt dem Protokoll als Anlage bei. 
  

TOP VII: Wahlen
7.1 Jugendausschuss

Nach der Wahl der Jugend setzt sich der Jugendausschuss wie folgt zusammen:

1. Jugendleiter: Frank Schüler
2. Jugendleiter: Tobias Heidelbach
3. Jugendleiter: Carina Kern

1. Jugendsprecher – Jonas Heuten
2. Jugendsprecher – Manuel Schmidt

1. Jugendsprecherin – Hanne Kählitz 
2. Jugendsprecherin – Jana Brankers

Vertreterin für kulturelle Angelegenheiten – Tim Kretzer
Vertreterin für sportliche Angelegenheiten – Julia Pfeiffer

Die Wahl der Jugend wird von der Versammlung Einstimmig bestätigt. Frank Heuten bedankt 
sich noch einmal bei den drei Jugendleitern für deren unermüdlichen erfolgreichen Einsatz für 
unsere Jugend. 

7.2 Vorstandswahlen

- Schatzmeister/in
Der Amtsinhaber Stefan Molly wird für die Widerwahl vorgeschlagen weitere 
Vorschläge gibt es nicht. Da Stefan Molly erkrankt ist, hat er im Vorfeld erklärt bei 
einer Widerwahl das Amt anzunehmen. 
Weitere Wahlvorschläge werden nicht gemacht.  

Stefan Molly wird in einer offenen Wahl einstimmig gewählt. 
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- Pressewart/in 
Der Amtsinhaber Stefan Streginski wird für die Widerwahl vorgeschlagen. Da er an 
diesem Abend verhindert ist, hat er im Vorfeld erklärt bei einer Widerwahl das Amt 
anzunehmen.
Weitere Wahlvorschläge werden nicht gemacht. 

Stefan Streginski wird in einer offenen Wahl einstimmig gewählt. 

- 1. Sportleiter/in
Amtsinhaberin Laura Seifen wird für die Widerwahl vorgeschlagen. Auch Sie ist 
heute verhindert. Im Falle der Widerwahl wird sie das Amt annehmen. 
Weitere Wahlvorschläge werden nicht gemacht. 

Laura Seifen wird einstimmig gewählt. 

- 2. Sportleiter/in
Amtsinhaber Rene Brankers wird für die Widerwahl vorgeschlagen. Weitere 
Vorschläge werden nicht gemacht. 

Rene Brankers wird in einer offenen Wahl mit 41 Ja-Stimmen und einer Enthaltung 
gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

- Schriftführer/in
Der Amtsinhaber Reimund Seifen wird für die Widerwahl vorgeschlagen. Weitere 
Vorschläge werden nicht gemacht. 

Reimund Seifen wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

- 7.3 Kassenprüfer

            Es werden die Mitglieder Pit Frings, Frank Lindscheid und Maike Nöttgen vorge- 
            schlagen. In einer offenen Wahl werden alle 3 im Block bei 3 Enthaltungen und 39 Ja-
            Stimmen  gewählt. Sie  nehmen alle 3 die Wahl an.

TOP VIII: Beitragsanpassung
Wie schon im letzten Jahr angekündigt, soll der Mitgliedsbeitrag für Erwachsene ab dem 
01.01.2020 auf 6,- und für Jugendliche auf 4,- im Monat angehoben werden. Das ist die 
Voraussetzung um in Zukunft noch Zuschüsse vom Landessportbund und dem Fachverband 
zu bekommen. Die Zuschüsse werden gezahlt für Übungsleiter, Vereinsmanager, Sportgeräte 
und Baumaßnahmen. Davon profitiert unser Verein seit Jahren. 
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Frank Heuten weist noch daraufhin, dass der Geschäftsbetrieb bisher die notwendigen 
Einnahmen erbracht hat um alle Kosten zu decken. Konkret bedeutet dass, alle Helfer und 
Gäste beim Schützenfest, Hüttenparty, Rocknacht, Schlachtfest usw. halten den Schornstein 
am Rauchen. Jedoch ist unsicher ob das in Zukunft weiter so läuft. Deshalb ist auch eine 
Beitragsanpassung erforderlich. Dann tragen zumindest alle zahlenden Mitglieder dazu bei die 
Kosten in Zukunft zu decken. Zudem ist zu bedenken, die letzte Beitragserhöhung vor der 
ersten Stufe der jetzigen Beitragsanpassung fand 2005 statt.   

Zudem plant unser Verein auf dem Luftgewehrstand eine elektronische Anlage zu installieren. 
Ohne die Zuschüsse vom Landessportbund und dem Fachverband ist das undenkbar. 

Es entsteht keine  Diskussion, deshalb lässt Frank Heuten abstimmen. Die Beitragserhöhung 
wird einstimmig angenommen. 

TOP IX: Veranstaltungen und Termine

Frank Heuten trägt alle anstehenden Termine und Veranstaltungen vor, die für 2019 anstehen. 
Zudem waren die Termine auf der Rückseite der Einladung zur Jahreshauptversammlung auf- 
geführt, stehen auf unserer Homepage und sind im Schützenhaus ausgehangen. Somit dürfte 
jedes Mitglied ausreichend über die Termine informiert sein. 

TOP X: Verschiedenes

Frank Heuten informiert die Versammlung, dass unsere zweite Vorsitzende Doris Lichten-
thäler am 08.01.2019 satzungsgemäß vom Vorstand für 3 weitere Jahre wiedergewählt wurde. 

Vor 3 Jahren wurden unsere 3 kommandierenden Hauptleute Burkhard Asbach, Klaus Wolter 
und Dirk Stockhausen gewählt. Frank Heuten lässt heute noch mal für die Amtsausübung der 
nächsten 3 Jahre abstimmen. Alle werden zur Widerwahl vorgeschlagen. Weitere Vorschläge 
werden nicht gemacht. Da Dirk Stockhausen nicht anwesend ist, hat er im Vorfeld erklärt, 
dass er im Falle der Widerwahl das Amt weiter ausübt. Im Block werden alle drei mit zwei 
Enthaltungen und 40-Ja Stimmen gewählt. Burkhard Asbach und Klaus Wolter nehmen die 
Wahl an. 

Es gibt eine neue Regelung bei den Biermarken. Für das jeweilige Kalenderjahr gibt es eine 
Sorte Biermarken die bei den Veranstaltungen Schützenfest, Rocknacht und Schlachtfest 
genutzt werden. Die Marken haben je Veranstaltung einen anderen Wert. Deshalb bitte Frank 
Heuten die nicht verbrauchten Marken nach jeder Veranstaltung sofort zurück zu geben. 
Dafür gibt es dann den entsprechenden Wert zurück. Wer die Marken behält und bei der 
nächsten Veranstaltung nutzt, bekommt nach der Veranstaltung nur den Tageswert der Ver-
anstaltung zurück. Am 31.12. des abgelaufenen Jahres verlieren die Marken ihre Gültigkeit. 
Wer bis dahin die noch vorhandenen Marken nicht zurückgegeben hat, geht leer aus.    
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Aufgrund der Nachfrage unserer Gäste an den Donnerstagen wurde vor einigen Monaten das 
Kölsch aus dem Angebot herausgenommen und durch Altbier ersetzt. Jetzt warten wir die 
Umsatzentwicklung ab ob sich das Altbier durchsetzt. 

Muster für die neue Vereinskleidung sind inzwischen da. Diese müssen aber vom Vorstand 
noch gesichtet werden. Dann wird informiert, welche Vereinskleidung wir neu anschaffen. 

Dringend werden Interessenten gesucht, die an Lehrgängen und Ausbildungsmaßnahmen zum 
Vereinsmanager, Schieß- und Übungsleiter teilnehmen. In diesem Bereich brauchen wir für 
die Zukunft Personen mit dieser Ausbildung. Weiterhin werden dringend Helfer für Schieß- 
und Thekendienste gesucht, informiert Frank Heuten.

Am 19.01.2019 haben Martin Krämer und Jürgen Kählitz eine neue Holzverblendung der 
Schießblenden auf dem KK Stand montiert. Das war eine Auflage der Aufsichtsbehörden und 
musste zeitnah umgesetzt werden. Dafür bedankt sich Frank Heuten bei den Beiden. 

Am 25.032019 wird auf unserem LG Stand eine elektronische Schießanlage als Muster 
installiert. Diese können wir dann testen und prüfen ob die Anlage für uns geeignet ist. 

Frank Heuten geht auch noch auf unsere Mitgliederentwicklung ein. Der Verein hat Zurzeit 
310 Mitglieder. Im letzten Jahr gab es 10 Austritte und 4 Todesfälle. Gleichzeitig haben wir 
14 neue Mitglieder aufgenommen. 
Wir haben 57 Ehrenmitglieder und 59 jugendliche Mitglieder bis zum 21. Lebensjahr.      

Der Losverkauf „Lottozusatzzahl“ zur Unterstützung unseres Patenkindes wird eingestellt. Es 
gibt zu wenige Personen die diese Aktion unterstützen. 
Das Guthaben des Sonderkontos wird weiter für das Patenkind verwendet. In Zukunft trägt 
der Verein die monatliche Spende von 31,- bis zum Jahresende.   

Frank Heuten ruft auch zur aktiven Teilnahme am Sparkästchen auf. Denn das Sparkästchen 
hat ebenfalls eine wichtige Gemeinschaftsfunktion. Die aktuellen Ansprechpartner für das 
Sparkästchen sind Winfried Kessler, Stefan Streginski und Manuela Nies.

An der Stelle bedankt sich Frank Heuten beim heutigen Thekendienst Michael Moritz, 
Wolfgang Burkhart-Diederichs und Dieter Molly sowie bei Marita Peter, die für die heiße 
Fleischwurst sorgt. 

Die Bildgalerie unserer Majestäten weist erhebliche Lücken auf. Deshalb bittet er die 
ehemaligen Majestäten die noch kein Bild im Schützenhaus haben, dieses nach zu liefern. 

Am Dienstag den 12.02.2019 wird um 14.00 Uhr unser Ehrenmitglied Otto Schmidt beige-
setzt. Frank Heuten bitte die Schützen zahlreich an der Beerdigung teilzunehmen. 
      
Es wird die Frage nach der DSL Leistung im Schützen gestellt. Frank Heuten informiert, dass 
wir 16.000 Mbit haben. 
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Doris Lichtenthäler informiert im Auftrag von Christa Seifen, ob Interesse an einer 
Mädchensitzung 2020 in Köln besteht. Die Interessenten sollen sich bei Christa Seifen 
melden. 

Martin Krämer kritisiert, dass auf der Hüttenparty der Thekendienst einen sehr langen Dienst 
von 18.00 Uhr bis in die frühen Morgenstunden des nächsten Tages machen musste und die 
Getränke nicht frei sind. Er schlägt einen Schichtdienst vor. Frank Heuten teilt ihm mit, dass 
wir das Thema noch mal sorgfältig besprechen und andere Lösungen finden. 

Dann fragt er die Versammlung nach Wortmeldungen. Da es keine gibt, schließt der die 
Versammlung und bedankt sich noch mal bei allen die im Laufe des Jahres den Verein 
unterstütz haben.      

Gegen 21.15 Uhr schließt der 1. Vorsitzende Frank Heuten die Versammlung. Er macht noch 
einmal darauf Aufmerksam, dass nach Ende der Versammlung alle Getränke bezahlt werden 
müssen und wünscht guten Appetit beim anschließenden Fleischwurstessen. 

      

Frank Heuten                                                                      Reimund Seifen 
1. Vorsitzender                                                                   Schriftführer


